

Ajisai



紫陽花

創立148周年
村山市立富並小学校
学校だより
No.12

よく学び 心豊かで たくましい人間の育成

令和5年3月31日

あじさいと笑顔の花咲く富並小

校長 佐藤 義紀

～ あしたの じぶんは さいこうの じぶん ～

(文責)

未来に向かって明日への道を自分らしく胸を張って歩いて行こう！ 第76回証書授与式！5名の卒業生！立派に富並小学校を巣立つ！

祝 村山市立富並小学校 卒業証書授与式



1枚の卒業証書に込められた思い

眩しいくらいの春の光が
ぐんぐん照らし始めているふるさと大高根 ——

温かい春の日が ずうっと 続いていたのに
式の途中から はらはらと 静かにやさしく ——
真っ白な なごり雪が 降り始めました。

いつもの学校 いつもの教室 ——
かけがえのない もう二度と戻らない日々 ——
これまでの頑張りと活躍をたたえ
新しい門出を 心から祝うかのように
どこかなごり惜しむかのように 雪が降り始めました。

- 生 亀 春 樹 さん
- 石 澤 虹 乃 さん
- 小 松 亜 楓 さん
- 外 堀 拓 真 さん
- 高 橋 舞 帆 さん

令和5年3月18日土曜日 ——
この富並小学校を 立派に巣立ちました。
ご卒業 おめでとう ——

1枚の卒業証書 ——
「小学校の課程を卒業したことを証する」
それは 6年間もの成長と頑張りの証 ——
喜びも悲しみも楽しかったことも辛かった思い出も
全ては築き上げてきた尊い経験 ——

そこには 忘れてはならないものもぎっしりと詰まっています。
生まれてからずっと傍で見守り励まし育ててきた…
12年間もの親の思いです。

親は自分の命を削ってまでも子どもを育ててきたのです。
いつも見守ってくださった地域の皆様方やお世話になった
たくさんの皆様方に感謝することも忘れてはなりません。

未来は築き上げていくもの 未来は創ることができる
今の姿は 未来を積み上げてきた証 ——

地域の皆様方に心より感謝申し上げますとともに、
卒業生の輝かしい未来に幸多からんことをお祈りし、
今後とも末永く富並小学校をお見守り賜りますよう、
何卒心よりお願い申し上げます。

令和5年3月31日 校長 佐藤義紀

おめでとう！たくさんの思い出を自信と誇りに変えて！ 感謝と決意の卒業式！中学校に行ってもがんばります！



小学校の課程を卒業したことを証する
今、巣立つ！



卒業記念品
贈呈

マイクスタンド
2セット
馬頭琴コンサート
早速活用！



< 卒業証書授与後にステージ上で発表した中学校に向けた決意！ >

🌸 生亀 春樹 さん

小学校で学んだことを忘れず、中学校でも部活動や勉強をがんばります！

🌸 石澤 虹乃 さん

小学校での経験を生かして中学校でも部活動や勉強をがんばります！

🌸 小松 亜槻 さん

小学校の友達と中学校の友達と一緒に中学校生活をがんばります！

🌸 外堀 拓真 さん

小学校でやらなかったことも中学校でがんばります！

🌸 高橋 舞帆 さん

小学校で学んだことを忘れず、中学校でも自分から勉強をがんばります！

5年生が中心となって企画した門出式



モンゴル・日本国交樹立50周年記念事業認可！ 春よ！来い！馬頭琴コンサート！盛大に開催！



駐日モンゴル大使館
ロゴマーク使用認可
2023. 2. 22

ANNIVERSARY

新モンゴル学園理事長 ごあいさつ
ジャンチブ・ガルバドゥラハ 氏
(モンゴルとオンラインにてライブ中継)



春よ！来い！ 馬頭琴コンサート

～ 悠久の時をこえて ～
日本モンゴル外交樹立50周年記念
地域の皆様！是非、お越しください！

馬頭琴奏者をお迎えして
アマルバヤル・アリウンジャルガルさん
横浜国立大学*モンゴル出身

主催 村山市立重蔵小学校
後援 かがやきの里大高根推進協議会
新モンゴル学園(モンゴル)
村山市教育委員会
北村山視聴覚教育センター

2年国語「スーホの白い馬」には『馬頭琴』が登場します。
本物の馬頭琴の生の演奏を聴かせたい！...そんな思いが実現しました。
息つくも停いけ！...命への愛と生きる力強さを感じる物語です。
当日は、馬頭琴の演奏とともに、2年生が『つうがて』を音読します。
モンゴルの草原やここ大高根の故郷を思い描きながら、ぜひ、本場の演奏をお楽しみください。
当日は、新モンゴル学園理事長ジャンチブ・ガルバドゥラハ氏より、オンラインでごあいさついただく予定です。

2023年 午後1時30分～2時30分
2月28日(火) 富並小学校 体育館
入場 * 無料



2年生の司会進行です。
馬頭琴の音色を背景に
2年生とコラボで
音読発表もしました！
*
1年生も歌声に参加です！



2月28日火曜日にアマルバヤル・アリウンジャルガルさん（現横浜国立大学留学生）をお招きして、『モンゴル日本国交樹立50周年記念*春よ！来い！馬頭琴コンサート』を本校体育館で開催いたしました。地域内外より約100名のご来場を賜りました。本当にありがとうございます。アリウンさんのお父様はモンゴル国より勲章授与された馬頭琴の名手。子どもも心が揺り動かされる見事な音色でした。アリウンさんの母校である新モンゴル学園理事長ガルバドゥラハ氏からもご挨拶賜りました。開催にあたり、市教委の皆様をはじめ、かがやきの里大高根推進協議会、北村山視聴覚教育センター、JA 農協大高根支所、国際交流会、その他関係各位に多大なご支援を賜りました。心より深く感謝申し上げます。

